

# Le Prix du Gouverneur général pour l'entraide



## Marina et Herman Harris

Harbour Grace (Terre-Neuve-et-Labrador)

Marina et Herman Harris offrent leur musique aux communautés qu'ils servent. Depuis plus de 55 ans, ils divertissent un vaste éventail d'auditoires d'un bout à l'autre de Terre-Neuve, que ce soit lors de festivals communautaires, dans des résidences pour personnes âgées, à l'occasion de fêtes, d'anniversaires ou à la télévision locale.



Connus dans toute la province, M. et M<sup>me</sup> Harris sont reconnus non seulement pour leur musique, mais aussi pour leur bienveillance et leur générosité, allant bien au-delà de ce que l'on attend d'eux. Tous les deux sont des chanteurs talentueux, et M. Harris est aussi guitariste. Ils ont offert des spectacles pour les malades et les personnes âgées chaque fois qu'on le leur a demandé. M. Harris et sa fille Christine se produisent régulièrement sur le canal 9 communautaire de télévision par câble de St. John's. La partie du *Good Night*, au cours duquel ils s'adressent à des gens par leur nom pour leur souhaiter une bonne nuit, est un segment populaire de l'émission *Harris and Harris*. En 1982 et en 1989, M. Harris a reçu le prix du service exceptionnel de la part du canal de télévision pour sa contribution à la communauté.

Il a aussi fait du bénévolat pendant 20 ans pour la Trinity Health Foundation et, en 1981, il a gagné le prix Heart of Gold du journal local et d'Air Canada pour avoir contribué à faire de la communauté un lieu où il fait bon vivre. Il ne s'agit là que de quelques-uns des prix qui lui ont été décernés au fil des ans. Il a reçu entre autres celui de citoyen de l'année à Harbour Grace ainsi qu'un prix à l'occasion de l'année internationale du bénévolat en 2001.

Bien qu'ils aient travaillé dur toute leur vie et qu'ils aient élevé cinq enfants, ces deux personnes de Harbour Grace ont consacré la majeure partie de leur vie au bénévolat, offrant leurs

chansons et apportant la joie aux gens de Terre-Neuve. « Cela représente beaucoup d'offrir de son temps, de son énergie et de sa gentillesse » commente Bernice Clarke, qui a proposé leur candidature au Prix pour l'entraide. « Si quelqu'un leur fait une demande, ils laissent tout tomber et mettent leurs guitares et leurs micros dans leur camionnette rouge et s'en vont combler un autre souhait. Ils sont infatigables et ne refusent jamais. Il est rare de rencontrer des gens qui donnent tellement aux autres pour ne recevoir en retour qu'une poignée de main et un merci sincère. »

**« Si quelqu'un leur fait une demande, ils laissent tout tomber et mettent leurs guitares et leurs micros dans leur camionnette rouge et s'en vont combler un autre souhait. »**

**Bernice Clarke, qui a nommé M. et M<sup>me</sup> Harris**

Ou, comme l'exprime Wayne Osmond d'Eastern Health, « Herman et Marina pourraient être considérés comme les ambassadeurs de Harbour Grace. Leur bénévolat est exceptionnel. »



Le Prix pour l'entraide a été remis à Marina et Herman Harris le 17 avril 2012, à Rideau Hall.  
Sgt Ronald Duchesne 2012 © Rideau Hall